

## EL ENSAYO ARGUMENTATIVO

-¿Explique qué quiere decir un aspecto primordial del ensayo es proporcionar una perspectiva nueva personal sobre un asunto.

Esta se refiere a que lo más importante del ensayo es dar a conocer la opinión del autor al respecto del tema tocado

2. Lea el ejemplo de ensayo argumentativos y responda las siguientes preguntas:

### EJEMPLO DE ENSAYO ARGUMENTATIVO

#### *Los efectos del cambio climático debido al calentamiento global*

*El calentamiento global no es una amenaza a futuro, está sucediendo ahora mismo. El aumento de la temperatura de la atmósfera, el agua y la superficie de la Tierra por las actividades humanas producen gases de efecto invernadero que se acumulan en la atmósfera y causan problemas a los que se enfrenta nuestro planeta. En este artículo trataremos algunos hechos importantes sobre las causas, impactos y soluciones del calentamiento global.*

*Este fenómeno puede causar algo más que derretir el hielo polar y cambiar los patrones climáticos en todo el mundo. Puede cambiar nuestros mapas, desplazar a la gente de las islas y ciudades tropicales o causar hambruna.*

*Uno de los efectos más obvios del calentamiento global es el clima extremo. Los patrones climáticos están cambiando rápidamente en todas partes del mundo. El aumento de las precipitaciones en ciertas regiones afecta el equilibrio que los animales y las plantas, necesitan para sobrevivir.*

*Los científicos han predicho los efectos para el futuro basándose en los cambios climáticos debidos al problema del calentamiento global:*

- *Se espera que la capa de nieve se contraiga.*
- *El hielo marino se reducirá tanto en la Antártida como en el Ártico.*
- *Los futuros ciclones tropicales serán más intensos. Los eventos de precipitaciones fuertes, olas de calor y temperaturas extremas se harán más frecuentes.*
- *El aumento del nivel del mar y el calentamiento antropogénico continuarán durante siglos.*

*No hay debate en la comunidad científica, la evidencia es clara, y las consecuencias de este problema mundial sólo se intensificarán si no hacemos frente a las realidades del cambio climático*

*Para concluir nosotros como humanidad debemos lograr algunas soluciones significativas para hacer frente a la amenaza del calentamiento global. Debemos detener la deforestación, reducir las emisiones de carbono y combatir la desinformación. La gente debe estar preparada para las consecuencias inevitables de esta amenaza.*

-¿Cuál es la idea sobre la que se argumenta en el texto anterior?

La idea en la cual se argumenta el texto es el efecto del cambio climático en el mundo y que debemos tomarlo como un problema de hoy en día y no de futuro

Mencione dos opiniones que plantea el autor en el texto.

Puede cambiar nuestros mapas, desplazar a la gente de las islas y ciudades tropicales o causar hambruna.

No hay debate en la comunidad científica, la evidencia es clara, y las consecuencias de este problema mundial sólo se intensificarán si no hacemos frente a las realidades del cambio climático

Señale en el texto anterior, las partes en que se divide el ensayo

introducción

Nudo o Cuerpo

Conclusión

3. Redacte un párrafo argumentativo donde exprese **SU** opinión acerca del calentamiento global.

El calentamiento global es un tema que nos respecta a todos sin importar quién es o que hace y que no, es respecto a el mundo donde habitamos y donde vamos a vivir muchas generaciones mas si lo cuidamos, debemos aportar aunque sea poco a la causa con cosas fáciles como reciclar o usar menos plásticos para así ayudar al planeta y a los seres vivos

4. Redacte un ensayo argumentativo, temática libre. Debe tener Introducción, desarrollo, conclusiones y referencias. Mínimo 5 párrafos. Incluirlo en el trabajo escrito. Utilice conectores del discurso.

## Violencia así a la mujer atreves de los años

. Aunque muchos le atribuyen el origen del machismo y violencia de género a la antigua roma donde el padre de familia tenía la autoridad sobre todas las personas con quienes convivía; la mujer era inferior y por tanto, podía venderla, castigarla o matarla según sus deseos, sin embargo, parece que se vive desde mucho antes gracias a que la arqueóloga maría Jesús de pedro descubrió en 2009 tres cráneos de mujeres de la Edad del Cobre o Calcolítico (año 3.000 antes de Cristo) las cuales mostraban fisuras óseas por heridas sin cerrar, probablemente por "agresiones" que "les causaron la muerte", y que por las características, debieron ser propinadas por otro humano y no por un animal.

Son muchos y antiguos los ejemplos de desigualdades y discriminaciones hacia la mujer. En la literatura griega aparecen comportamientos violentos contra la mujer como norma natural como el hecho de que Zeus golpeará frecuentemente a su esposa Hera. Las leyes de Bizancio establecían que el marido era un dios al que la mujer debía adorar. En la india si un esposo moría su mujer era quemada viva junto al cadáver siendo esto una de sus obligaciones como esposa. En comunidades de irán y etiopia nacer mujer era una deshonra incluso este vocablo era sinónimo de bajeza debilidad y desgracia. En Grecia cuando la pareja era acusada de cometer un delito la pena solo se

imponía a la mujer. Según las normas islámicas la mujer casada es propiedad privada del marido. El Corán estipula como deber del hombre pegarle a la esposa rebelde así como el encierro perpetuo de las infieles en la casa. Se exonera de responsabilidad penal al esposo cuya mujer falleciere como resultado de una golpiza con fines educativos. En la edad media se afianzaron muchas de las ideas de desigualdad de las mujeres que aún siguen vigentes. Se han descrito ampliamente episodios de sometimiento y violencia física y sexual a las mujeres nativas de las tierras americanas por parte de los conquistadores europeos a diferencia del trato que estas recibían de los varones nativos.

Estos y muchos más son claros ejemplos de la desigualdad y violencia contra la mujer en muchos países y regiones deferentes las cuales llevaron generaciones de lucha para poder derrocar alguna, hoy en día en muchos países siguen rigiendo algunas de este tipo de normas y aunque intentemos luchar contra ellas siguen habiendo personas las cuales piensan que esto es correcto, el mundo está intentando evolucionar y nosotros debemos ayudar a cambiarlo para mejor, primero debemos en pesar con los mas pequeños e informar lo importante que es la equidad de genero y llevarlos por un crecimiento correcto.